



Volksschule Nofels - Skitag in Brand.

FOTO: WSV NOFELS

WSV NOFELS

Volksschule Nofels - Skitag in Brand

Der Skitag der Volksschule Nofels mit den 2. bis 4. Klässlern wurde am 4.2.2016 mit 87 Kindern im schönen Brandnertal durchgeführt. 12 Skiinstruktoren und Helfer des WSV Nofels führten den traditionellen Skitag in Zusammenarbeit mit dem Elternverein und den Lehrern durch. Bei winterlichen Verhältnissen bereitete den Schülern das Schifahren auf den Pisten, auf der Crossbahn und der Zeitlaufstrecke viel Spaß. Auch die Busanfahrt und das gute Mittagessen auf der Fritz-Stütler-Hütte des WSV Nofels waren ein tolles Erlebnis. Danke dem Organisator Mike Lang mit seinem gesamten Team und den vielen Helfern und Sponsoren.

BSC FELDKIRCH CARDINALS

Be cool and play Baseball!

Du bist mindestens fünf Jahre und interessierst dich für Baseball? Dann ab zum gratis Probetraining bei den Feldkirch Cardinals! Baseball in Feldkirch, das ist eine Erfolgsgeschichte in den letzten 25 Jahren! Der Verein mit dem beliebten Motto „We are family“ sucht Nachwuchsspieler für die Teams U7, U10, U13 und U15. Wir bieten

dir eine abwechslungsreiche Sportart mit regelmäßigen Trainings und Spielbetrieb, ausgebildete Trainer und Betreuer und vor allem viel Spaß beim Sport auf einem der schönsten Baseballanlagen in Österreich! Jetzt im Winter (Hallentraining noch bis Ende März) ist für dich die beste Zeit für einen Einstieg in eines unserer Teams, damit du zu Saisonbeginn im April schon Ligaspiel Luft schnuppern kannst! Informiere dich unter www.cardinals.at, info@cardinals.at oder direkt bei Obmann Wolfgang Eß (0664/6105030).

BASILIKA RANKWEIL

Beginn der Fastenzeit

Am kommenden Mittwoch, 10. Februar, ist Aschermittwoch, der Beginn der Fastenzeit. Sie dauert 40 Tage und endet mit der Auferstehungsfeier an Ostern. Am

Aschermittwoch wird als äußeres Zeichen der Vergänglichkeit und bewusster Hinkehr zu Gott Asche auf den Kopf gestreut. Hier auf der Welt enden wir einst als Asche und Erde. Das ewige Leben aber kommt von Gott.

7 UHR: Rosenkranzgebet in der Basilika

7.30 UHR: Messfeier mit Auflegung des Aschenkreuzes in der Basilika

9 UHR: Messfeier mit Auflegung des Aschenkreuzes in der St. Peterskirche

19 UHR: Wortgottesfeier mit Auflegung des Aschenkreuzes in der St. Josefskirche, musikalische Gestaltung durch die Kantorei Rankweil

Am 11. Februar, also am Donnerstag nach dem Aschermittwoch, erinnern wir uns an das Erscheinen der Gottesmutter Maria in Lourdes. An diesem Gedenktag denkt die katholische Kirche ganz besonders an die Kranken (Welttag der Kranken). In der Basilika wird das Silberne und Wundertätige Kreuz aufbewahrt, an das sich viele Erkrankte in ihrer Not wenden. An die-



Baseball macht Spaß!

FOTO: BSC FELDKIRCH CARDINALS



Obfrau Helga Hämmerle begrüßt die zahlreichen Gäste. FOTO: ...

sem Tag segnen wir die mitgebrachten Tüchlein und Wäschestücke mit dem Silbernen Kreuz. Sie sind Zeichen der Stärkung und des Begleitetseins.

7 UHR: Rosenkranzgebet in der Basilika

7.30 UHR: Messfeier in der Basilika für die Kranken, Segnung von Wäschestücken und Tüchlein mit dem Silbernen Kreuz

SENIORENBUND - ZWISCHENWASSER

Februarwanderung

Die erste Wanderung im neuen Jahr machten wir in Rankweil/Göföfs. Wir starteten beim Heizwerk in der Letzte und wanderten über den Vorderen Gastraweg und den Russenweg hinauf zum Kriasibühel. Von hier wählten wir den Walgauweg, vorbei am Valdunafriedhof Richtung Tufers. Bei der Abzweigung im Walsershölzle ging es, wie durch einen Märchenwald mit einem kleinen romantischen Bächlein, hinunter zur Goldenen Mühle. Wir überquerten die Landesstraße und nahmen den Aufstieg nach Quadrettscha in Angriff. Dann wanderten wir zurück Richtung Rankweil. Im Bereich Tillis/Neslers Bühel ging es nochmals kurz bergwärts, bis wir den Vitaparcour erreichten. Wir machten einen kurzen Stopp und aus so manchem Rucksack tauchte ein Schnapsfläschle auf. Gestärkt mit einem Stamperle Schnaps schafften wir den Rest der

Wanderung. Dieser fü uns zum Schafplatz und hinunter in den Loger. Nun war es nicht mehr weit zur wohl verdienten Einkehr im Schwarzer Adler. Alle waren erfreut bei schönem, sonnigem Wetter und trockenem Genuss diese Winterwanderung geschafft zu haben.

FRAUENBEWEGUNG GÖTZE

Frühstück im Hotel am Garnmarkt

Ein gemütliches Frühstück am 30. Jänner im Hotel am Garnmarkt bildete den Auftakt zu einem neuen, tollen Frühjahrsprogramm der Frauenbewegung Götze. Knapp 30 Frauen jedes Alters fanden sich dort ein, um in entspannter Atmosphäre einen gemeinsamen Samstagvormittag zu verbringen. Ein reichhaltiges Frühstücksbuffet ließ keine Wünsche offen, der Club persönlich kümmerte sich um das Wohl der Frauen, schenkte Sekundäres nach Wunsch. Es wurde geplaudert, gelacht und Neuigkeiten ausgetauscht. Obfrau Helga Hämmerle freute sich ganz besonders über die große Interesse und die außerdem Bürgermeister Christian Loacker willkommen, der sich gerne unter die Frauenrunde mischte. Die Obfrau lud alle Anwesenden ein, zu den kommenden Aktivitäten anzumelden.